

Nací en París, a los 20 años ingresé en la Escuela Nacional Superior de Artes Decorativas, realizando cinco años de estudios.

El 6 de Marzo de 2015 inauguraré, en la Galería de Arte Marmurán de Alcázar de San Juan, mi vigesimoquinta exposición, entre otras, Galería d Toumesol - París , Galería La Pasarela - Sevilla, Galería Kreisler - Madrid, Caja Postal - Barcelona, Galería Birimbao - Sevilla, Galería Aritza - Bilbao y colectivas como las celebradas en Galería Montmerency - París, Salón des Indèpendansts - París, Salón des Femmes Peinares - París, Salón de la Jeune Peinture - París, Feria Internacional de Arte - Basilea, Böblingen - Alemania, Musèe Royal des Beus Arts - Bruselas, Spanishe Kunstler von Heute - Munich, etc.

Al día siguiente de dicha inauguración cumpliré 90 años.

Desde entonces he estado investigando en : expresionismo, geometría pura, geometría irradiante, pintura intuitiva, desembocando en la abstracción y en los paisajes jaspeados, para volver al estudio de la naturaleza: flores y últimamente los paisajes que presento en esta exposición.

Cloweiller